

## Le parcours d'Edgar dans son bus multimédia



Le bus qui sillonnera la France avec Edgar et ses copains est un véritable espace de vie pour accueillir un groupe de 16 personnes. L'épopée d'Edgar bénéficie est largement relayée et suivie grâce à un dispositif impressionnant.

## Le bus d'Edgar et ses copains

Equipé en eau, en électricité et en couchettes, il permettra à toute l'équipe de vivre l'aventure dans un confort permanent. Le bus sera aussi équipé d'ordinateurs, d'un écran TV LCD pour que les occupants puissent suivre en direct l'émission et de consoles WII et PSP pour les moments de détentes, ainsi que de webcams, de caméscopes HD et d'un système avec port infra-rouge pour piloter une caméra à distance.

 $(voir\ http://www.afm-telethon.fr/le-telethon/le-telethon-2010/l-emission-sur-france-televisions/le-programme-tele)$ 

Les enfants auront des Smartphones 3G (abonnement Orange) qui leur permettront de faire des photos et des vidéos afin d'alimenter leur blog. Le fauteuil d'Edgar sera muni d'un système vidéo relié à un ordinateur portable. Ainsi Edgar pourra filmer tout ce qui se passe. Les images diffusées sur le net seront les siennes et celles des occupants du bus.

A l'extérieur, le bus sera facilement reconnaissable car décoré d'autocollants et de visuels Téléthon.

Il sera accompagné d'un véhicule d'assistance adapté, équipé en pièces de rechanges pour le fauteuil d'Edgar.

## Le parcours du bus

Vendredi soir, depuis le plateau télévisé de Pau (65), Edgar lancera le coup d'envoi du Téléthon 2010. Le périple se poursuivra par Châtellerault (86) samedi matin, Tours (36) l'après-midi, Sully-sur-Loire (45) et un arrêt symbolique à Généthon Bioprod (91), le nouveau centre de production de médicament de thérapie génique de l'AFM. Le convoi de collégiens, de motards, de voitures de collections, de pompiers et de bénévoles de la force T

rejoindra le plateau parisien pour conclure en beauté cette nouvelle édition du Téléthon.





Faites un don